

6 de Noviembre de 1991

Sr. D. Alfredo Sanchez Bella  
Paseo de la Castellana, 72  
MADRID:

Querido Alfredo,

Al regresar de viaje, encuentro tu carta del 18 de Octubre que te agradezco mucho.

Deseo que tu viaje a México y más países de América haya sido un éxito.

Efectivamente, en Agosto dejamos de pasar por Palamos bien contra mis deseos. Frente a Saint-Tropez, un gato muerto o un plástico grande se pegaron al costado del Addaya impidiendo la entrada de agua fría para la refrigeración de los motores y naturalmente, uno de los motores se fue a hacer puñetas. Afortunadamente, nos quedaba el otro. Nos detuvimos en Toulon para reparar la avería, lo cual duró unos ocho días.

El día 30 de Agosto, teníamos al Conde de Barcelona cenando en casa y, con las averías y las malas mares, no tuvimos más remedio que ir directamente de Toulon a Menorca.

Espero que esto no volverá a suceder pero también espero que ya es hora que tú me vengas a ver a mí que soy más viejo.

¿Te convendría dar una conferencia al Ateneo de Mahón, cuya Presidencia de Honor ostento?

Yo con ~~lk~~ jeras ausencias, me quedo aquí hasta después de Navidad y espero tus noticias.

Recuerdos a tu mujer y para los dos un fuerte abrazo.



FUNDACIÓ  
RUBIÓ